

Le bulletin officiel de l'école de musique du SIAM

La fête de l'école deuxième édition mercredi 26 juin 2024 au Vallon des Arts d'Ecouflant

Moments de partage

Après une première édition en juin 2023, le SIAM organise sa deuxième édition de la fête de l'école.

La musique a le pouvoir de revitaliser l'esprit et le corps. Plus qu'une simple fête de l'école, ce moment est l'occasion de renforcer les liens entre toutes les personnes qui participent à la vie du SIAM tout au long de l'année. Les élèves, les parents, les professeurs, l'équipe administrative et les élus se rassembleront pour partager des moments de joie et d'émotion. Nous souhaitons que ce rendez-vous soit l'occasion pour chacun d'entre nous de vivre une expérience inoubliable en applaudissant les performances des musiciens mais également en partageant un verre, un repas convivial.

Des portes ouvertes en amont de l'évènement

Contrairement à l'année dernière et afin de ne pas surcharger la journée, les portes ouvertes de l'école se dérouleront deux semaines avant la fête de l'école à savoir du lundi 3 juin au vendredi 7 juin 2024. Un emploi du temps de tous les cours avec les lieux d'enseignement sera en ligne sur le site du SIAM afin que chacun puisse assister aux cours de son choix en auditeur.

Au sommaire:

La fête de l'école : deuxième édition

PAGE 01

Les prochains évènements PAGE 02



SIAM NEWS PAGE 01



Une organisation qui se construit avec le soutien de personnes bénévoles

Nous recherchons dès maintenant des volontaires (parents d'élèves, élèves..° qui souhaiteraient s'investir dans la préparation de cet évènement festif aux côtés de l'équipe du SIAM. Vous pouvez rejoindre le comité d'organisation constitué du directeur et de professeurs bénévoles et apporter votre contribution et votre aide en fonction de vos possibilités.



Nous avons besoin de vous ! N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse : contact@siam-49.fr pour nous faire part de votre volonté d'être à nos côtés.



Prochains évènements de février

Animation de l'EHPAD de Saint-Barthélemy le samedi 17 février 2024

La classe de saxophone d'Edwige Madrid se rendra samedi 17 février à la maison de retraite "Bon Air" de Saint-Barthélemy d'Anjou afin de proposer une petite prestation à destination des pensionnaires et leurs familles.

Ces moments de partages donnent un sens à l'apprentissage de la musique dans notre école et sur notre territoire.

A Vous D'Jouer (audition d'élèves) le jeudi 22 février 2024 à 20h30 au Carré des Arts de Verrières-en-Anjou.

Venez nombreux pour applaudir le travail des élèves lors de l'A Vous D'Jouer du 22 février. Il n'est pas nécessaire de réserver les places. L'entrée est libre.

Vous allez ainsi pouvoir entendre l'orchestre symphonique 2ème cycle, les classes de flûte traversière, clarinette, saxophone ainsi que l'Atelier d'Expression Musicale niveau 2 de Saint-Sylvain.



SIAM NEWS PAGE 02